



## Second comité de suivi de l'AFB : les ATE / TE une fois de plus méprisés par l'administration

La seconde réunion du comité de suivi de l'Agence française pour la Biodiversité s'est tenue le 8 juillet 2015.

Chaque réunion avec les responsables du ministère sont l'occasion pour vos représentants de rappeler, encore et toujours, vos légitimes attentes. Notre opiniâtreté n'a d'égale que leur immobilisme et leur discours d'impuissance commode.

L'un des points les plus lamentables de cette réunion a porté sur la requalification - indispensable - des ATE et des TE. Car lors de cette réunion, le secrétaire général du MEDDE nous a renvoyés pour la énième fois à un arbitrage du Premier ministre pour l'entrée dans le NES des TE et à un plan de requalification ministériel pour les 150 pauvres transformations d'ATE en TE promises en 2011 !

Alors même que la seule option entendable est la revalorisation de l'ensemble des ATE en catégorie B, soit à partir du premier grade du NES et l'intégration des TE dans le NES à partir du deuxième grade (voyez la plateforme revendicative de l'intersyndicale à ce sujet).

Le Ministère refuse net de porter nos autres revendications : alignement des régimes indemnitaires, débouchés en catégorie A ...

Les promesses n'engagent que ceux qui les écoutent, pourrait-on se dire cyniquement ... (*in memoriam* : c'est une maxime attribuée à Charles Pasqua !) Mais qu'ils nous écoutent ou pas, à notre tour de leur en faire une maintenant : *Mesdames et Messieurs les « décideurs », vous vous préparez un automne très chaud !*

« Soyez sages. », nous dit-on !

« Profitez bien de vos vacances », leur répondons-nous !

Les nôtres seront courtes (elles le sont toujours trop !) mais assurément revigorantes !

Leur rentrée sera chaude ... la nôtre assurément chaleureuse, **avec vous**, dans l'action puisque le ministère ne comprend rien d'autre. Nous allons devoir tous ensemble nous mobiliser pour créer le rapport de force suffisant, puisque notre ministère de tutelle ne répond que dans l'adversité.

2011, 2012, 2013, 2014, 2015 ... les années passent ... espèrent-ils que nous nous contentions de les compter comme les moutons pour nous endormir ? NON ! Les discours soporifiques n'ont plus prise ! Réveillons-nous !

**Il n'est pas possible d'accepter de tels refus successifs de reconnaissance ni un tel déni. Alors mobilisons-nous, préparons le rapport de force !**

D'ici-là, l'intersyndicale vous souhaite à tous de très bonnes vacances et vous donne rendez-vous fin août - début septembre pour préparer l'automne.